

～地域との絆を大切にしたい～

な び

しんきん

NAVI!

平成30年8月

8月18日（土）に「第31回草生水まつり」が西山ふるさと公苑にて開催され、当金庫職員が「よさこい演舞」、「中学生吹奏楽部によるミニコンサート」、「献上行列」、「出店」等に参加させて頂きました。

1300年以上前の人々が見たであろう松明の炎に歴史を感じながら、絶品の出店でお腹を満たされる、素晴らしいおまつりでした。まだ行ったことがない方はぜひ、来年足を運んでみてください。

これからも柏崎信用金庫は、地域が盛り上がるイベントに積極的に協力させて頂きます。



よさこい演舞には
3名の職員が参加
しました。



ミニコンサートの
助っ人です。



西山の「本気」を
ぜひ体験しに来て
下さい。



献上式の裏方の
仕事に徹しました。



職員の「草生水サポーター」の皆さん。



高速の湯切りで
全ての水分を
飛ばします。

『草生水(くそうず)まつり』

草生水(くそうず)は、石油の古称で、1300年以上も前「日本書紀」に、越の国から「燃ゆる水、燃える土」が近江の国(現在の滋賀県)大津宮の天智天皇に献上されたという故事があります。

献上場は、今も妙法寺地区にあり、地元住民が大切にしています。その故事になぞらえる形で、昭和60年に「草生水まつり」が誕生し、回数を重ねるごとに、地域性・時代性に合わせた住民参加型の祭りとなっています。